

# Santa Marta habilitará nuevas plazas de aparcamiento junto al Ayuntamiento y zona comercial

● El Consistorio, que invertirá 26.000 euros, atiende la petición de comerciantes

● La futura zona de estacionamiento estará situada en la calle Ricardo Marcos

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La localidad de Santa Marta de Tormes contará con un nuevo aparcamiento público junto a la Casa Consistorial, en concreto, en la calle Ricardo Marcos. El Consistorio acondicionará una parcela municipal de cuatrocientos veinticinco metros cuadrados para habilitar quince plazas de estacionamiento, con el objetivo de dar así respuesta a las continuas demandas vecinales que solicitaban más zonas de aparcamiento en el centro de la localidad.

Unas demandas que llegaban también desde el colectivo de comerciantes, al ser esta una zona céntrica con necesidades muy específicas, como señaló el concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno: “Seguimos dando respuestas a los comerciantes de Santa Marta que reclamaban más zonas de aparcamiento para impulsar el comercio local”. “En estas calles del centro, como pasa en todas las ciudades, es donde más negocios se concentran y, por tanto, es necesario habilitar estacionamientos para facilitar el acceso a las compras, facilitando que los vecinos puedan acercarse y comprar en el comercio minorista y de proximidad”, puntua-



El concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno, y la edil de Fomento, Marta Labrador, en la parcela municipal. EÑE

## EL DETALLE

### DE BIBLIOTECA A ZONA DE APARCAMIENTO

→ El Consistorio había valorado utilizar el espacio municipal para construir una biblioteca pero al final ha optado por crear un aparcamiento. Además, tiene previsto seguir sumando plazas de estacionamiento en otra parcela.

lizó el edil del área.

Esta actuación supone para la localidad una inversión de 25.977 euros que se sufragarán con cargo al Fondo de Cooperación Local General de la Junta, que en esta última convocatoria ha concedido a Santa Marta una dotación económica de 293.593 euros que le permitirán materializar cinco proyectos.

En concreto, se está procediendo a pavimentar el suelo con solera de hormigón, así como a pintar la seña-

lización horizontal. También se habilitarán tres señales verticales en la parcela y se hará un acerado de entrada para facilitar el acceso a los vehículos.

Esta actuación se suma a la mejora que realizó el Consistorio en el aparcamiento de la plaza del Ángel con treinta y una plazas para vehículos, de las cuales están una reservada para personas con movilidad reducida y otras tres plazas para motos.

## Alba lanza la campaña “Y tú, ¿qué no querías olvidar?”

*Alba de Tormes*—El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha presentado el acto principal que tendrá lugar en la Plaza Mayor de la villa ducal con motivo del Día Mundial del Alzheimer el próximo 21 de septiembre. La concejala de Bienestar Social, Lourdes Vaquero, ha dado a conocer los detalles de la campaña bajo el lema “Y tú, ¿qué no querías olvidar?”.

Durante la actividad, que se celebrará a partir de las 18:30 horas, se repartirán globos y las personas que acudan al acto tendrán la oportunidad de escribir aquello que no les gustaría olvidar si alguna vez pierden la memoria. Este pequeño gesto estará secundado por la lectura de un manifiesto conmemorativo, para, una vez finalizado, realizar la suelta de globos.

“Con este acto se pretende visibilizar esta enfermedad que padecen tanto la persona como su entorno”, señaló la edil del área, Lourdes Vaquero. EÑE

## EN BREVE

### → CONCIERTO POR EL AÑO JUBILAR EN LA VILLA DUCAL

La iglesia de la Anunciación de las Madres Carmelitas de Alba de Tormes acogerá el 27 de septiembre, a partir de las ocho de la tarde, un concierto conmemorativo por el Año Jubilar, que finalizará el próximo 15 de octubre. El Ayuntamiento, junto a la orden de los Carmelitas, han organizado la actuación con motivo de la proclamación de Santa Teresa de Jesús como doctora de la iglesia. El coro de mujeres ‘Kyria’ de la Escuela Municipal de la villa ducal será el encargado de ofrecer el concierto y la entrada será libre. EÑE

## Un nuevo libro recopila los lugares sagrados de la dehesa salmantina

● La publicación recoge algunos de los santuarios y ermitas más populares y sus romerías

*Salamanca*— Un recorrido por la dehesa salmantina y su vinculación a la “religiosidad local” a través de los santuarios y ermitas más populares de la provincia. “Devociones de la dehesa salmantina: Antropología e

identidad” es la nueva publicación de la Diputación de Salamanca en la que los investigadores Pedro Javier Cruz Sánchez y Beatriz Sánchez Valdevira recopilan algunos de los enclaves de la provincia más espirituales y sagrados.

El libro, fruto de un intenso trabajo de campo, muestra a la dehesa “como espacio identitario en el que interrelacionan las construcciones sagradas con un paisaje modelado por el hombre”, como señaló el diputado



Beatriz Sánchez, David Mingo y Pedro J. Cruz, en la presentación. LAYA

de Cultura, David Mingo.

Por su parte, Pedro Javier Sánchez destacó la importancia de estos lugares “ligados a las celebraciones religiosas”, en especial los de tres ermitas: Valdejimena, Cabrera y El Cueto. También Beatriz Sánchez Valdevira insistió en la importancia de estos “paisajes sagrados” y lamentó la pérdida de elementos tradicionales en algunas de las romerías más famosas de la provincia donde, por ejemplo, cada vez menos devotos acuden sin la vestimenta tradicional o donde casi no participan tamborileros. La investigadora también lamentó que en algunas de estas romerías se estén “copiando modelos andaluces”. “Es doloroso ver cómo se entierran nuestras raíces y significados más profundos”. I. ALONSO